

L'ASC patrimoine commence une nouvelle vie - Pleyber-Christ

jeudi 18 juin 2009



En prenant la présidence de l'ASC patrimoine, en mars, Alain Martin avait clairement souhaité que « **la section ne se consacre plus uniquement à la publication de *L'écho du Pors ruz*, journal trimestriel de l'association. Notre action doit balayer plus large et viser toutes les strates de ce fait culturel essentiel qu'est le patrimoine.** » Aujourd'hui, la section se retourne vers son passé en remettant au goût du jour les visites de sites privilégiés, et se tourne vers l'avenir en jouant à fond la carte de l'internet. « **Pour mieux vivre son présent au service du devoir de mémoire.** »

Des groupes de travail ont été constitués au printemps. Leurs programmes commencent à se structurer : visites de sites (ruines du château médiéval de Roc'h Heron, découverte du patrimoine militaire maritime...), reprise de l'histoire des villages pleyberiens, manifestations consacrées à la pomme de terre, valorisation des films des années 50 (qui ont été transposés sur DVD par la Cinémathèque de Bretagne), la mise sur Internet de documents anciens et la création d'une photothèque...